



10月 園だより

9月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。



“暑さ寒さも彼岸まで”という言葉があるように先月末から朝夕は涼しくなると同時に日暮れも早くなり、少しずつ秋の訪れを感じる季節となりました。子ども達は、「よーい、どん！」の合図で走ったり、本園のお友達との練習に参加したりとミニ運動会に向けての練習を楽しみながら取り組んでいます。今年は園児・職員のみでのミニ運動会になりますが、子ども達にとって思い出に残る運動会になるよう各クラス計画を立てております。季節の変わり目で体調を崩しやすくなります。手洗いの仕方を改めて確認しながら、風邪に負けない体作りをして行きたいものです。

10月の行事予定

1	木	尿・蟻虫検査	英語
2	金	リトミック	
3	土	本園交流・職員園内研修(PM)	
4	日		
5	月	ミニ運動会(1・2歳児)本園交流	
6	火	ミニ運動会(0歳児)・避難訓練	
7	水	弁当会	
8	木		
9	金	リトミック	
10	土	本園交流	
11	日		
12	月		
13	火	英語	
14	水		
15	木		
16	金	リトミック	
17	土	本園交流	
18	日		
19	月	リトミック	職員検診
20	火	英語・内科検診(PM)	
21	水	誕生会	
22	木	英語	
23	金	リトミック・避難訓練(地震津波)	
24	土	本園交流	
25	日		
26	月	個人面談(29日まで)	
27	火	英語	
28	水	避難訓練(交通安全指導)	
29	木	英語	
30	金	リトミック	
31	土	本園交流	

クラス状況

ひよこ組



朝晩の心地良い涼風が秋を感じさせる頃となりました。子ども達は、元気一杯思い思いの遊びに夢中です。かけっこの練習では、「よーい、どん」の声に反応し、一人ひとりのペースで頑張っています。ちょこちょこかけっこする姿は、とても可愛いです。排泄面では、トイレトレーニングを始めました。うまくタイミング合い排泄できると手を叩いて喜んでいます。身の回りの事に興味を持ち「自分で」という気持ちが芽生えてきたようです。



りす組



ミニ運動会に向けて練習を頑張っています。かけっこも走ってゴールできる子、歩いている子、保育者と一緒にとそれぞれですが、楽しんで参加出来たら一番です。最近は、言葉の数も増えてきて、はっきりとお友達の名前を呼んだり、ごっこ遊びの時も会話をこっそり聞いてて笑ってしまうくらい表現が豊かになっています。季節の変わり目なので、体調の変化に気を付けて過ごして行きます。



うさぎ組



園庭に出ると男の子を先頭にバツヤやカマキリを探しています。最初は怖がっていた子ども達ですが、少しずつ触れるようになり、最近では、捕まえられるようになり、喜びを感じる姿が見られます！！ミニ運動会の練習では、かけっこや大玉転がしをしています。本番も頑張りますので、観戦は出来ませんが応援よろしくお祈りします！

